



Tjovhola

D7



Heile vegen opp til Tjovhola er bratt, men er grei å gå i tørt skogsterregn. Tjovhola er skapt av naturen med litt hjelp av menneske. Ein har tatt ut mineralet flusspat i samband med koparverket i Åraksbø i gamal tid (ca 1840).

Opninga er 15 meter brei og 12 meter høg, og botnen skrår bratt oppover mot taket, rundt 30 meter innover. Gamle segner fortel om tjuvar som heldt til her.

Fra hola er det flott utsyn over fjorden. Tak tid til å sjå deg rundt. Heile området har ei særskilt rik flora.



The entire trail is steep, but winds through dry forest terrain and is normally OK to walk. The cave Tjovhola is created by nature – with a little human assistance. The mineral fluorspar has been extracted in connection with the ancient copper mill at Åraksbø (ca 1840).

The opening is 15 metres wide and 12 metres tall, and going inwards, the floor rises steeply towards the ceiling, making the cave about 30 metres deep. According to old tales, thieves used it as a dwelling.

From the cave there is a magnificent view of the fjord. Take your time and look around. The entire area is renowned for its rich flora.



Die gesamte Strecke hinauf zur Höhle ist steil, jedoch auf trockenen Waldboden gut zu laufen. Die Höhle Tjovhola wurde von der Natur mit ein wenig Hilfe vom Menschen geschaffen. Einst wurde hier das Mineral Flussspat (Fluorid) in Zusammenhang mit dem Kupferwerk in Åraksbø abgebaut. (ca 1840)

Die Öffnung ist 15 m breit, 12 m hoch und der Boden führt steil aufwärts rund 30 m in den Fels hinein. Alte Geschichten handeln von Dieben die sich dort aufhielten.

Vom Eingang aus haben Sie eine schöne Aussicht über den See. Nehmen Sie sich Zeit sich umzuschauen. Die gesamte Umgebung bietet eine sehr reichhaltige Flora.

START

RV9,
600 m sør for Neset Camping
600 metres south of Neset Camping
600 m südlich vom Campingplatz Neset

WGS84

58.686914, 7.809209

TIDSBRUK / DURATION / DAUER

2 timer / hours / Stunden

LENGDE / LENGTH / LÄNGE

1 km Tur-retur / Returntrip / Hin-Rück

MERKING / MARKING / MARKIERUNG

Blå / Blue / Blaue Farbmarkierungen

BANDTVANG / LEASH PERIOD / LEINENZWANG

1. April – 20. August

SPORLAUS FERDSEL

Naturen i Bygland er unik og nytast best utan søppel. Ver nøye med å ta med deg di eiga søppel, slik at dei som kjem etter deg også får glede av å oppleve den flotte naturen.

Turgåarar har ansvar for eigen sikkerheit.

LEAVE NO TRACE BEHIND

The nature in Bygland is unique and magnificent. Do the environment a favour and take the rubbish with you, for the benefit of other hikers.

Each hiker is responsible for his/her own safety.

WANDERN OHNE SPUREN ZU HINTERLASSEN

Genießen Sie Bygland einzigartige Natur, frei von Müll. Bitte hinterlassen Sie keinen Abfall damit später andere auch diese schöne Landschaft so erleben können.

Sie sind für Ihre eigene Sicherheit verantwortlich.



UTGIVER:
Visit Setesdal
setesdal.com
post@setesdal.com



Tjovhola

385 m.o.h.

